## 13. Benefiz-Bridge-Turnier am 13. Januar 2019 Rekordspendensumme 4.370 Euro

Ein aufrichtiges DANKE an Frau Renate Theiß und ihre Mitstreiter für die mittlerweile fantastische Gesamtspendensumme von 39.127€



Die großzügigen Spenden anlässlich des mittlerweile legendären Bridge-Turniers von Frau Renate Theiß haben wir mit Dankbarkeit entgegengenommen und wir möchten uns auf diesem Weg für das Vertrauen, das die Firmen der Umgebung und die teilnehmenden Bridgespieler unserer Selbsthilfeorganisation seit Jahren entgegen bringen, sehr herzlich bedanken.

Das Turnier hat in diesem Jahr die fantastische Rekordsumme von 4.370,00 € eingespielt. Mit den jährlichen Spendenerlösen unterstützen die Firmen und die aktiven Bridgespieler unsere wichtige Arbeit für unsere Patienten, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen und schenken ihnen Hoffnung und symbolisch "Kraft zum Atmen".



Foto: Bridgeturnier 2018